



Assemblyman Michael Novakhov Assembly District 45

Friends,

As we approach the end of my first year serving as your Assemblyman, I want to take a moment to reflect on the incredible journey we have undertaken together and share some of the significant accomplishments we've achieved for our community.

It has been an honor and a privilege to represent you in Albany this year, and I am pleased to report our office has worked tirelessly to support the needs and concerns of our district. To date, our office has successfully helped to close over 600 constituent cases.

One area where we have made substantial progress is our unwavering support for local law enforcement. I firmly believe a safe community is a strong community, and I am proud to stand with our police officers who work tirelessly to ensure the safety of our neighborhoods. Together, we have implemented policies to enhance public safety, investing in the resources and training necessary for our police force to excel.

Moreover, I have been a vocal advocate against bail reform and other policies that have impacted our city and state.

Serving as your Assemblyman has been an incredible experience, and I want to express my gratitude for the trust you have placed in me. Rest assured that I will continue to work tirelessly to ensure our district has a seat at the table and a strong voice in Albany. Your concerns are my concerns, and I am dedicated to representing our community with integrity, passion, and a deep sense of responsibility.

Looking ahead, I am excited about the opportunities to further collaborate and bring positive change to our district. Together, we can build a brighter future for our community, and I am committed to being your advocate every step of the way.

Thank you for the privilege of serving you, and I am eager to continue the journey of progress together.

Sincerely,

ASSEMBLYMAN MICHAEL NOVAKHOV

Дорогие друзья,

Поскольку мы приближаемся к концу моего первого года работы в качестве члена Ассамблеи от вашего округа, я хотел бы отметить основные важные моменты, а также поделиться некоторыми значительными достижениями, которых мы добились для нашей общины совместно с моей командой.

Для меня было честью и привилегией представлять вас в Олбани в этом году. Я рад сообщить, что мой офис непрерывно работает с людьми, решая множество вопросов. На момент написания этого письма моя команда успешно помогла решить более 600 проблем, с которыми обращались избиратели.

Одним из направлений, в котором мы достигли существенного прогресса, является наша непоколебимая поддержка местных правоохранительных органов. Я твердо верю, что сильное общество – это то, в котором безопасность в приоритете, и я горжусь своей поддержкой полицейских, которые тяжело работают для обеспечения безопасности наших улиц. Вместе мы внедрили правила повышающие безопасность, и инвестировали в ресурсы и обучение, так необходимые нашей полиции для нашей же защиты.

Более того, я был ярким противником реформы залоговой системы и других мер, которые затронули наш город и штат. Я ищу сбалансированные решения, приоритетом которых являются как правовая справедливость, так и благополучие наших жителей.

Работа в качестве вашего представителя в Ассамблее была и остается невероятным опытом, и я хочу выразить глубочайшую благодарность за доверие, которое вы мне оказали.

Вы можете быть уверены, я продолжу работать и добиваться того, чтобы у нашего округа было место за столом переговоров и сильный голос в Законодательном Собрании Олбани.

То, что беспокоит вас – беспокоит и меня! Я представляю нашу общину, основываясь на принципах честности и ответственности.

Могу сказать, что я очень рад возможности дальнейшего сотрудничества на благо улучшения жизни в нашем районе.

Вместе мы сможем построить благополучное будущее для нас с вами, в котором я буду вашим защитником на каждом этапе этого пути.

Благодарю вас за оказанную честь представлять ваши интересы и с нетерпением жду продолжения нашей совместной работы!

Искренне ваш,

**ЧЛЕН АССАМБЛЕИ ОТ 45 ОКРУГА МИХАИЛ
НОВАХОВ**



Assemblyman Novakhov is sworn into office by the Honorable Elena Baron Popova - the first Native Russian Civil Court Justice in New York State

Член Ассамблеи Новахов вступает в должность. Присягу принимает Достопочтенная Елена Барон-Попова - первая русскоязычная судья гражданского суда штата Нью-Йорк



Assemblyman Novakhov gives the keynote address at the first ever Eastern European Celebration hosted at Gracie Mansion

Ассемблемен Новахов выступает с докладом на приёме мэром Нью-Йорка Восточноевропейской Общины; в резиденции Грейси-Мэншн



Assemblyman Novakhov in the New York State Assembly
Член Ассамблеи Новахов в Ассамблее Штата Нью-Йорк



Assemblyman Novakhov joins legislators and advocates in support of A.2880 – supporting mothers who experience stillbirth

Ассамблемен Новахов присоединяется к законодателям и сторонникам в поддержку законопроекта A2880 - Поддержка матерей, переживших мертворождение



Assemblyman Novakhov joins advocates standing against cuts to Medicaid and called on the governor to sign Fee-for-Service legislation (A.2007; 2019-2020 Session) to end the cuts to our pharmacies!

Член Ассамблеи Новахов присоединился к выступающим против сокращений Medicaid и призвал губернатора подписать закон, сокращающий цепочку посредников, чтобы уменьшить расходы для аптек. (A.2007; 2019-2020 Session)



Assemblyman Novakhov meets with representatives of Agudath Israel of America to discuss how to support their work and combat a concerning rise in anti-semitism

Ассамблемен Новахов встречается с представителями организации «Agudath Israel of America» для обсуждения способов поддержки их работы и противостояния росту антисемитизма



Assemblyman Novakhov joins legislators and advocates to address continued efforts to combat the opioid epidemic

Член Ассамблеи Новахов присоединился к законодателям и активистам для обсуждения борьбы с эпидемией наркотиков-опиоидов



Our office joined city & state elected leaders to call out New York's response to the migrant crisis and to demand an end to New York City's sanctuary city status

Наш офис присоединился к избранным лидерам города и штата, чтобы высказать недовольство по поводу реакции властей Нью-Йорка на кризис мигрантов и потребовать прекращения статуса «Города-убежища» в Нью-Йорке.

LEGISLATIVE UPDATES

In my first year as Assemblyman, I have drafted and co-sponsored over 100 bills that put our community first! Some of my proudest highlights are as follows:

- I proudly introduced legislation to combat illegal smoke shops and put an end to public use of marijuana (A.07612).
- I put forward legislation (A.07342) that directly address the ongoing problem of illegal and unlicensed moped and e-bike use across our city. My bill would make it a requirement for any vehicle capable of traveling over 25 miles per hour to be licensed to help keep motorists and pedestrians safe.
- I co-sponsored legislation to ensure no child goes to school hungry (A.1941) by ensuring all public schools across our state provide breakfast and lunch to students.
- I co-sponsored legislation to help combat the increase in theft across our city and state by ensuring those who break the law face repercussions (A.4121).
- I was incredibly proud to co-sponsor legislation which, if passed, would end the bail reform policies that have plagued our state by providing judicial discretion (A.5169).
- I introduced legislation to increase the compensation amount for those who serve on jury duty. If passed, New York would lead the nation in juror compensation (A.6999)!
- I support legislation that would end the illegal practice of warehousing apartments (A.4705), taking on bad landlords who try to artificially increase the price of apartments during the housing crisis our city is currently facing.
- I was proud to defend our right to choose by co-sponsoring legislation that prohibits a mandatory coronavirus vaccination (A.3997). Many of us have faced this dilemma due to personal, religious, or other similar reasons when a forced vaccination goes against our beliefs. I am proud to ensure our freedoms come first by supporting this legislation.
- I proudly stood in support of our retirees by supporting the "Health Equity for Retirees Act" (A.7866). This legislation will ensure our public employee retirees are able to keep the healthcare plan they were promised.
- I co-sponsored legislation that protects our retail workers by elevating assault to a felony to ensure everyone can feel safe in their place of work (A.5260A).
- I was proud to introduce legislation that would offer a rebate to lessees who drive under the mileage outlined in their lease (A.7297). It's time we put the consumer first!
- I stand firmly in support of Israel and have been an outspoken critic of the blatantly antisemitic "Not on Our Dime" bill.

” I, along with my fellow legislators who stand in agreement, will ensure this bill never passes. “This is an absolutely disgusting, hateful, antisemitic bill, and I am committed to making sure it never sees a vote in the Assembly”¹

1. (<https://assembly.state.ny.us/mem/Michael-Novakhov/story/106160>)

ЗАКОНОПРОЕКТЫ

За первый год моего пребывания в качестве члена Ассамблеи я разработал и выступил соавтором более 100 законопроектов, которые направлены на улучшение нашей с вами жизни. Некоторые из самых основных указаны ниже:

- Я представил важный законопроект о запрете курения марихуаны в общественных местах и о борьбе с незаконными точками продажи марихуаны (A.07612).
- Я выступил инициатором законопроекта (A.07342), который напрямую решает острую проблему незаконного и нелегализованного использования мопедов и электрических велосипедов в нашем городе. Согласно моему законопроекту, любое транспортное средство, способное двигаться со скоростью более 25 миль в час, должно быть зарегистрировано, чтобы обеспечить безопасность автомобилистов и пешеходов.
- Я стал соавтором закона, гарантирующего предоставление детям, учащимся государственных школ, завтрака и обеда (A.1941).
- Я стал соавтором закона, направленного на борьбу с ростом краж в нашем городе и штате и гарантирующего обязательную ответственность нарушителей (A.4121).
- Я очень горжусь тем, что стал соавтором закона, который в случае его принятия положит конец неудачной реформы залоговой системы путем восстановления свободы действий судей (A.5169).
- Я представил закон об увеличении суммы компенсации для тех, кто исполняет обязанности присяжных. В случае его принятия Нью-Йорк возглавит список штатов по суммам выплат компенсаций присяжным (A.6999)!
- Я стал соавтором закона, который должен закончить практику удерживания пустых квартир (A.4705). Тем самым мы боремся с недобросовестными арендодателями, которые пытаются искусственно завышать цены на квартиры во время жилищного кризиса в нашем городе.
- Я защищаю наше право выбора, выступая соавтором закона, запрещающего обязательную вакцинацию от коронавируса. Многие в нашей общине были лишены права выбора, несмотря на то, что это противоречило их убеждениям по личным, религиозным или другим причинам. Я поддерживаю этот закон, тем самым подчеркивая, что наша свобода выбора должна быть в приоритете.
- Я поддержал наших пенсионеров, проголосовав за «Закон о равенстве в отношении здоровья пенсионеров» (A.7866). Этот закон гарантирует пенсионерам (бывшим государственным служащим) соблюдение обещанного им плана медицинского обслуживания.
- Я являюсь одним из авторов закона, защищающего работников розничной торговли путем квалификации нападения на них в качестве уголовного преступления. Я хочу, чтобы каждый работник мог чувствовать себя в безопасности на своем рабочем месте.
- Я был рад представить закон, согласно которому арендаторы машин, взятых в лизинг, будут иметь право на скидки при меньшем использовании накатанных миль, чем было условлено по договору лизинга. (A.7297). Пришло время поставить потребителя на первое место!
- Я твердо поддерживаю Израиль и открыто критикую откровенно антисемитский законопроект «Not on Our Dime».

” Вместе с коллегами-законодателями, разделяющими мое мнение, я настроен на то, чтобы этот законопроект никогда не был принят. «Это абсолютно отвратительный, полный ненависти антисемитский законопроект. И я настроен на то, чтобы он никогда не был принят в Ассамблее»¹

WORKING FOR OUR COMMUNITY



Over the past year, Assemblyman Novakhov has hosted monthly community cleanup events across our district to help keep our streets clean and improve our quality of life! To join a cleanup event, email us at novakhovm@nyassembly.gov or call our office at 718-743-4078 to inquire about the next scheduled cleanup

За последний год Член Ассамблеи Новахов организовывал ежемесячную уборку территории в пределах нашего района, чтобы поддерживать чистоту на улицах и улучшать качество нашей жизни! Если вы хотите присоединиться к нам и поучаствовать в ежемесячной уборке территории, напишите по электронной почте novakhovm@nyassembly.gov или позвоните в наш офис по телефону: 718-743-4078, чтобы узнать о следующей запланированной уборке

At the start of this school year, Assemblyman Novakhov partnered with Senator Jessica Scarcella-Spanton to host a back to school resource drive, where over 100 backpacks and school supplies were distributed to residents of the 45th District!

В начале учебного года Ассамблемен Новахов в сотрудничестве с сенатором Джессикой Скарселла-Спентон провел акцию по сбору канцтоваров к началу нового учебного года, где было распределено более 100 рюкзаков и школьных принадлежностей жителям 45-го округа!



Assemblyman Novakhov has continually reaffirmed his support for Israel and the families of those kidnapped by the terrorist organization Hamas. Over the last month, we have seen posters of those kidnapped torn down across our city. Assemblyman Novakhov has taken a firm stand in solidarity and ensured a permanent home for each of these posters in his district office's window

Член Ассамблеи Новахов выражает свою поддержку Израилю и семьям похищенных террористической организацией ХАМАС. За последний месяц мы видели, как плакаты с изображением похищенных срываются по всему нашему городу. Ассамблемен Новахов занял твердую позицию в знак солидарности с похищенными и вывесил эти плакаты в витрине своего офиса



Our office proudly hosted a transportation forum for our community in partnership with the MTA, DOT, and the Brooklyn School of Excellence! We were happy to see so many residents attend our first forum and share their concerns, questions, and opinions with our staff and city agencies.

Наш офис с радостью организовал форум по вопросам общественного транспорта в партнерстве с МТА, Департаментом Транспорта и Частной школой «The Brooklyn School of Excellence». Было отраднo видеть, как много жителей посетили наш первый форум и высказали свои опасения, вопросы и мнения нам и городским агентствам



Assemblyman Novakhov and members of our office staff joined the Jewish Community Council of Greater Coney Island for their annual Rosh Hashanah food distribution. It was a pleasure to meet so many community residents and wish them a happy New Year as we distributed food to families celebrating.

Член Ассамблеи Новахов и сотрудники нашего офиса присоединились к Еврейскому Общественному Совету Большого Кони Айленда на ежегодном распределении продуктов питания к празднику Рош-а-Шана. Было приятно встретить так много людей и пожелать им хорошего и сладкого Нового Года



Assemblyman Novakhov was proud to secure \$40,000 in funding for the Brooklyn Public Library in this year's state budget (A.3003-D)! The Sheepshead Bay branch of the public library has been an important cornerstone of our community, supporting access to education and resources. We were thrilled to be able to provide this funding for them.

Член Ассамблеи Новахов с радостью выделил грант в размере \$40,000 для Бруклинской библиотеки в нашем районе (A.3003-D)! Филиал библиотеки Шипсхед-Бей является важнейшим местом обеспечения доступа к образованию и ресурсам. Мы были счастливы обеспечить это финансирование





Мне важно знать ваше мнение! Электронное письмо по адресу novakhovm@nyassembly.gov, по которым нужна помощь. Телефон офиса: 718-743-4078, электронная почта:

ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV
45th ASSEMBLY DISTRICT

Жилищная помощь: Знаете ли вы, что NIDC предоставляет помощь в поиске безопасного и доступного жилья? NIDC предоставляет жилищную помощь, отправляя электронное письмо по адресу HELLO@NIDC.NY.ORG или позвоните по телефону 718-231-9800, доб. 250. Общественные мероприятия и инициативы по предотвращению преследования. Если вы или кто-то из ваших знакомых нуждается в различных услугах, включая консультирование и защиту арендаторов, помощь арендодателям, организацию сообществ арендаторов,

Управляйте потреблением электроэнергии. Используйте онлайн-анализ от Con Edison для получения индивидуальных советов, которые помогут повысить эффективность и контролировать затраты.

Жилье или счетов за электричество, пожалуйста, позвоните по телефону 1-844-NY1-RENT (1-844-691-7368).

Программа экстренной арендной помощи (EARP) - Если вы или кто-то из ваших знакомых нуждается в помощи с оплатой аренды за дополнительную информацию или определении права на участие позвоните по телефону 1-800-342-5009.

Программа New York State HEAR - Если вы получаете пособие по программе государственной помощи, таким как Medicaid или

ваш офис по телефону: 718-743-4078 или напишите нам по электронной почте novakhovm@nyassembly.gov.

Программа заморозки арендной платы в Нью-Йорке для пожилых людей (SCRIE) ограничивает рост аренды для иждивенцев на

вопросы, связанные с жилищными программами и местными точками выдачи продуктов. Мой офис помогает и в этом. **В связи с наступлением зимнего сезона я составил список важных контактов для жителей нашего округа. От решения вопросов с Con Edison, до различных агентств: Департамент Финансов (DOF), Департамент Транспорта (DOT) и других, а также**

ЗИМНИЙ СПРАВОЧНИК ПО РЕСУРСАМ

New York State Assembly • Albany, NY 12248

PRSR STD.
US Postage
PAID
Albany, NY
Permit No. 75

**2023 IN REVIEW
& WINTER
RESOURCE
GUIDE**

**Зимний
справочник
по ресурсам**

ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV
45th ASSEMBLY DISTRICT



Я хочу услышать от вас! Пожалуйста, свяжитесь со мной по любым идеям или комментариям по адресу: 1800 Sheepshead Bay Road, Brooklyn, NY 11235, позвоните по телефону 718-743-4078 или по электронной почте novakhovm@nyassembly.gov.

ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV
45th ASSEMBLY DISTRICT

Housing Assistance: Did you know the Neighborhood Initiatives Development Corporation (NIDC) provides assistance to identify safe, affordable housing? NIDC offers a variety of services, including Tenant Counseling and Advocacy, Landlord Assistance, Tenant/Community Organizing, Community Events, Crime Prevention Initiatives, and Merchant Organizing. If you or someone you know is in need of housing assistance, please email HELLO@NIDC.NY.ORG or call 718-231-9800 ext 250.

Manage Your Energy - Use Con Edison's online Home Energy Analysis tool for customized tips to help improve efficiency and control costs.

please call 1-844-NY1-RENT (1-844-691-7368).

Emergency Rental Assistance Program (EARP) - If you or someone you know is in need of assistance with paying their rent or energy bills,

determine eligibility, call 1-800-342-5009.

New York State HEAR - If you receive benefits from government assistance programs such as Medicaid or Supplemental Nutrition Assistance Program (SNAP), you may be eligible for discounts on your energy bill through New York State's HEAR program. For more information or to

or email us at novakhovm@nyassembly.gov.

The NYC Rent Freeze Program offers assistance to seniors and persons with disabilities to stay in affordable housing by freezing their rent. If you would like to apply or would like to request assistance determining eligibility for NYC's Rent Freeze Program, call our office at 718-743-4078

assistance or local food pantries, my office is here to help. **Edison and the Department of Finance, Department of Transportation and other local and state agencies to identify housing**

WINTER RESOURCE GUIDE: